

Les cordées de la réussite

publié le 18/01/2020 - mis à jour le 27/02/2020

Depuis 2013, les apprentis en BTS Métiers du Géomètre-Topographe et de la Modélisation Numérique collaborent avec différents collèges pour faire découvrir le métier de Géomètre. Ils sensibilisent aussi les collégiens à une application professionnelle des mathématiques à travers des exercices de topographie et la réalisation du plan masse et la maquette du collège.

"Les cordées de la réussite" est un dispositif interministériel qui a pour vocation l'accès et la réussite dans l'enseignement supérieur pour les jeunes issus de milieux populaires résidant dans les quartiers prioritaires de la ville ou en zone rurale isolée.

Leur objectif est de lever les obstacles psychologiques, sociaux et/ou culturels qui peuvent freiner l'accès des jeunes aux formations de l'enseignement supérieur, notamment aux filières les plus sélectives.

Le projet se déroule sur trois demi-journées

1ère demi-journée : découverte du matériel topographique par les élèves de quatrième à travers des exercices et préparation du lever topographique du collège.

□ 2ème demi-journée : Lever du collège

□ 3ème demi-journée : Les élèves du collège viennent au lycée pour le calcul et le dessin du plan masse.

